

市政調査会(各区調査)報告

市政調査会では、広大な市域を有する奥州市の均衡ある発展を推進するため、各区の問題点を明確化させるとともに、議会としての共通認識のもとに、その解決に向けた方向性を導き出すことを目的に、5つのグループに分かれ、各区の状況を調査、検討することにしました。

具体的な
内容は？

- ①各区の施設の視察
 - ②各総合支所の行政執行状況について
 - ③公共的団体との意見交換会

公共的団体等との懇談会

PTAからは、中学校での服装の乱れや問題行動が多く、家庭に居場所がない子どもたちが多いこと。また問題行動への対応としてスクールカウンセラー等の配置が必要との要望が出されました。ことばの教室親の会からは、岩谷堂小学校のことばの教室が1学級に減らされた事など、特別支援教育の現状と問題点が話されました。会ではこれらについて、昨年7月に市長や教育長・県振興局に要望したとのことでしたが、特別支援教育の充実はとりわけ重要であると感じました。

公共的団体等との懇談会

各自治区長から自治区の要望書に対する市長の回答書は熱意の感じられないものであった。また前沢駅東西を結ぶために「アンダーパス（鉄道の下のトンネル化）」の早期実現がほしい。各地域の道路の拡幅・改修をお願いしたい。さらに「ハーバス」と同時に「町民バス」の定期運行を検討してほしい。防災上問題にある箇所の実地調査と消防車・屯所の老朽化対策、「火消し隊」のPR紙の予算減額はしないこと。「議会だより」の発行を公費で行うことの疑問が出された。

行政執行状況等説明及び懇親会
教育の現状として、学校数が
すること。特別支援教育は知的・
しており通級児童は増えたが先
免許外の許可により田原中が対
17年度で小学校2名、中学校35
能があり、郷土芸能保存会は56
20団体、鹿踊り15団体。小・中学
土芸能を取り組んでいる。スポー
一体感を醸成する事業の実施や

教育の現状として、学校数が多く老朽化していること。特別支援教育は知的・情緒等5校で実施しており、通級児童は増えたが先生が減っている。免許外の許可により田原中が対応。長期欠席者は17年度で小学校2名、中学校35名。多数の郷土芸能があり、郷土芸能保存会は56団体、神楽保存会20団体、鹿踊り15団体。小・中学校16校中15校が郷土芸能を取り組んでいる。スポーツ振興は、市として一体感を醸成する事業の実施や同種のイベントや施設をどう調整するかが課題。

行政執行状況等説明及び懇談会

前沢地区の小学校7校を統合し、新校舎を建設する計画案は、平成16年度から保護者・地域・学校の代表者で話し合われて来た。特に白山小学校の校舎老朽化と各学校の入学生の減少で、平成17年度の途中で「小学校7校の統合化」の方向づけがなされた。しかし合併協議会の新市建設計画の中にこの案件が盛り込まれてなかつた。それは新校舎建設費が高額で、合併の際の前沢町の基金持ち出し分との関連で見送られたものと思われる、新校舎建設は近々の問題であり、市としては是非早く建設をお願いしたいものとの説明があつた。



市立木細工小学校ホール

公共施設視察状況

教育系

IN
江刺区

公共施設視察状況

「一般廃棄物最終処分場」建設予定地
「牛の博物館」「前沢駅東地区の宅地



牛の博物館にて

總務系

ソーブ IN 前沢区